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Н Е Б Ы Т Ь  В  СТО РО Н Е
У  нас в Д К  «Горизонт» была встреча с депутатами в областной 

Совет по избирательному окр угу  № 182. Народу собралось немно
го, но прозвучали дельные советы и предлож ения,

Главным я считаю мысль кандидата Л. Тактуевой о создании по
селкового Совета. В него бы входили 22 депутата от округов в 
м естны е Советы и один из облсовета. Имея свой орган, власти с 
какими-то финансами, можно решать многие проблемы, повышать 
благосостояние жителей.

Прозвучало много нареканий, что нет мяса в магазинах, что яб
локи дорогие и т, д. Но' кого бы мы ни выбрали из пяти кандида
тов, ни один не имеет рога изобилия. Ж ителям самим надо уча
ствовать в решении этой проблемы, конечно, с помощью депутат
ского корпуса,

У  меня предложение: срочно уделить внимание развитию лич
ных подсобных хозяйств. У нас много пенсионеров и молодых, ко
торы е могли бы заняться разведением поросят, овец, телят, кро 
ликов. Вся проблема упирается в корма. Почему бы не открыть 
филиал животноводческого товарищества в поселке?

Я выращиваю поросенка для своей семьи, но имея удобства 
(комбикорм, доставку опила и соломы, вывоз навоза)— могла бы 
выращивать и для продажи.

У  нас построен один кооперативный свинарник на шестом .уча 
стке, не мешало бы иметь такой и на стройгородке. Надо приу
чать людей самим выращивать для себя продукты питания, Правда, 
хорош о развивается садоводство, но без мяса нет сытости.

Еш е есть доброе дело для поселкового Совета. Все волнуются, 
«то большая очередь на ж илье, но можно решить проблему, гази
фицировав поселок (особенно частный сектор), провести воду в 
каждый дом и отопление наладить. Не имея больших средств на 
капстроительство, завод и другие организации могут ставить доми
ки на одну семью, с подсобными помещениями и участком земли 
в 6-10 соток. Имея трехкомнатную благоустроенную квартиру, я 
бы с удовольствием поменяла на такой дом. Платила бы кварт
плату или постепенно бы выкупила в собственность.

На встрече затронуты хорошие вопросы, рассказать о всех— в 
газете места не хватит. Но я еще хочу напмсагь о том, что меня 
очень возмутило. Это призывы одной женщины, чтобы нынешний 
председатель исполкома горсовета В, Казаков взял отставку, как 
««справляю щ ийся с обязанностями.

Неужели люди на понимают, что у  В. Казакова было мало вре
мени, чтобы избиратели могли ощутить его работу. Главная беда 
— нет власти у Советов и экономической базы. Частые смены 
председетеля и замов не Доведут до добра. Нужно время для оз
накомления с экономикой района, с Ф го  сильными и слабыми сто
ронами, надо подготовить программу развития, Мы в стране пять 
лет перестраиваемся, а улучшений нет, А за два-три года разве 
город поднимешь, если вокруг упадок? Мы требуем перемен, а 
чем сами помогли? Кричать и ругаться—ума не надо, а самим за
няться своим благосостоянием— сю да надо энергию направлять.

Н. П ЕС КО ВА ,
36 лет, мать трех детей , работница химзавода.
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В ПОЛЕТЕ «СОЮЗ Т М -9»
спедиции научно-исследовательского ком плекса 
— космонавтов Александра Викторенко и Алек
сандра Сереброва, длительное врем я работаю 
щих на околоземной орбите.

Бортовые системы корабля «С о ю з ТМ-9» р а
ботаю т нормально. Космонавты Анатолий С о
ловьев и Александр Баландин чувствую т себ я 
хорош о.

Сты ковка пилотируемого корабля £ орбиталь» 
ным ком плексом намечена на 13 ф евр аля .

В соответствии с программой исследования 
космического пространства 11 ф евраля 1990 го
да в 9 часов 16 минут московского времени в 
Советском Союзе осуществлен запуск  космичес
кого корабля «Союз ТМ-9», пилотируемого эки
пажем в составе командира Героя Советского 
Сою за, летчика-коемонавта С С С Р  Соловьева Ана
толия Яковлевича и бортинженера Баландина 
Александра Николаевича.

Программой полета предусмотрена стыковка 
корабля «Сою з ТМ-9» е пилотируемым ком плек
сом «М ир». 8 ходе совместного полета будет 
произведена смена экипажа пятой основной эк-

Этого человеке в городе знаю т мно
гие, хотя родился Леонид Николаевич 
Богатырев в селе Черемисское нашего 
района. Как и все деревенские маль
чишки, он с детских , лет постоянно вов
лекался в уклад сельской жизни, ко
торая неразрывно связана с нелегким 
сельским трудом , е красотой нашей 
уральской природы, с возможностью 
постоянного общения с ее  раститель
ным. и животным миром. Это общение, 
наверное, и заложила в детской душ е 
добры е качества Характера,

Б 1985 году предложено возглавить 
Режевской дом-интернат, оно было е 
удовлетворением принято. Леонид Ни
колаевич сознавал, что работа эта тре
бует не только организационно-хозяй
ственных усилий, но и в первую оче
редь нравственных, ибо контингент 
здесь особенный, требующий к себе 
повышенного внимания и заботы . Это 
лю ди, вынесшие на своих плечах ог
ромные тяготы Великой Отечествен
ной войны и послевоенного строи
тельства, волею судьбы оказавшиеся 
в доме-интернате. Именно здесь они 
искали, воплощение своей надеж ды  на 
заботливый, обеспеченный вниманием 
и теплотой дом , позволяющий челове
ку и в преклонном возрасте чувство
вать себя полноправным членом об
щ ества, активно участвовать в обще
ственной жизни.

ВСТРЕЧА В АЛАПАЕВСКЕ
В минувшую субботу в Дворце культуры металлургов го 

рода Алапаевска состоялась встреча кандидатов в народ- 
мые депутаты Р С Ф С Р  по Алапаевскому территориальному 
округу № 660, Ее открыл председатель избирательной ко
миссии Р. С . Векшин.

Перед избирателями выступили кандидаты •  народнві* 
депутаты РС Ф С Р  Л, Н. Богатырев, Я. И. Данилов, Т. Г. М ерэ- 
лякова, С , А. Толстое, Ю. А . Раптанов, С . И. Ю гов и ис 

доваренные лица. Кандидата в народные депутаты  Р С Ф С Р  
В, 8, Андрианова представлял доверенное лицо В. Н. П озд
няков. !

Претенденты на депутатский мандат рассказали о своих 
предвыборных программах, ответили не многочисленные 
вопросы избирателей. Собрание транслировалось по город
ской радиосети, снималось на телевидение.

Очередная такая ж е  встреча состоится в Реж е в пятницу 
16 февраля в Д К  «М еталлург» в 17 часов.

РАЗГОВОР НАЧИСТОТУ
Основной своей задачей первосте

пенной важности Леонид Николаевич 
считает создание благоприятных усло
вий пребывания проживающих с воз
можностью занятия любимым делом . 
Д ля этих целей Леонид Николаевич 
арендует участок земельных угодий, 
где проживающие по желанию и воз
можности, могу.т .проявить себя в сво
ем мастерстве. При доме-интернате 
имеется прдсобнРе животноводческое 
хозяйство. И хотя оно не является эко- 
нолтической самоцелью , но человек, всю 
жизнь отдавший хозяйству, может здесь 
получить психологическую разгрузку, 
оказавшись в обстановке, сопутствую 
щей ему всю жизнь,

С  особым удовлетворением Леонид 
Николаевич покажет вам лечебнр-оздо 
ровительный комплекс, в строительство 
которого он вложил немало усилий и 
хозяйственного опыта. Прекрасно оформ 
ленный интерьер холла создает ком 
ф орт и ую т, где можно почитать лите
ратуру, посмотреть передачу или про
сто полистать «страницы» памяти. Здесь 
же душ евая, массажная, баня-сауна и 
ЯДажѳ плавательный бассейн. Все это 
плод труда Леонида Николаевича. с 
детства впитанная любовь к лю дям , к 
их болям и заботам.

Все это явилось отправной точкой в 
выдвижение его в парламент респуб
лики. И. ПЕТУХОВ.

довереннее лицо.
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Прочитав в газете «Правда комму
низма» от 11 января материал, освеща
ющий регистрацию кандидатов в на
родные депутаты Р С Ф С Р , были крайне 
удивлены кандидатурой Леонида Нико
лаевича Богатырева, который является 
директором дома-интерната. Ещ е боль 
ше удивлены том у, как его охаракте
ризовал его доверенный Иван Петро
вич Петухов, говоря о его общ ествен
ном авторитете, его деловых качест
вах.

В том , что он много сделал, нахо
дясь на посту директора дома-интерна 
та/сом нений нет и быть не может. Но 
у нас и многих избирателей возник дру 
гой вопрос. Как  же так, за производ
ственными и деловыми качествами ком 
мунистов мы забываем не менее важ
ное человеческое качество— мораль
ное, вопросы семьи. Ведь именно сей
час асе мы держ им  направление на 
решение программы «Сем ья».

Давайте посмотрим, как обстоит д е
ло у тов. Богатырева в этом вопросе. 
Мы считаем, что в этом у него, как у 
коммуниста, да и просто как у челове
ка— не все в порядке.

Он оставил свою прежнюю семью: 
жену и дочь. Оставил тогда, когда ж е
на находилась на лечении в стациона
ре, лечение принимала у невропатоло
га. В числе других процедур ей был 
назначен массаж. Вот на этом печении 
одной из нас и ніэишг-ось с -ей че оаз 
встречаться. Надо было видегь, как она

горько плакала, делясь своим горем , 
ведь дома осталась больная дочь.

О своем горе жена хотела рассказать 
первому секретарю горкома партии, но 
боялась, как бы не было хуж е, м ож ет, 
одум ается и вернется в семью .

Еще rop jiie  то, что тов. Богатырев ос
тавил жену и дочь больными и, уводя 
из семьи, ничуть, похоже, не болело 
у  него сердце и душа была спокойна. 
Ж естокость? Да! Какое ж е это м ило
сердие, о котором ои продолж ает го
ворить при встрече с избирателями, 
если он его не имеет, преж де всего к 
своему больному ребенку.

И сегодня что Же получается? ОхГии 
кандидат в народные депутаты , а его 
сожительница является доверенным ли
цом. Давайте Серьезно подумаем : то
ли мы взяли направление в этом воп
росе?

Выдвигая кандидата в депутаты , мы 
должны ему оказывать доверие во 
всех вопросах, встречающихся в нашей 
жизни. Нам кажется, мы долж ны выра
зить свое сомнение в искренности 
слов нашего кандидата.

Г. АБРАМ ОВИЧ. ветеран педаго
гического труда ; М ЕЛЬНИ КО ВА, 
участница хора при Д К механичес

кого завода; РЕШ ЕТН И КО ВА ,
Г. СЕРЕБРЕННИ КО ВА, председатель 
городского жеисовета; ТА РА Б А ЕБА ;
Е. РУСА КО ВА , председатель жан- 
сове.а мехамичесчоі о завода; Е.

3 .  £БА, пенсионерке.



П РИ ХО ДИ ТСЯ
РА ЗМ Ы Ш Л Я ТЬ

М ного на моем веку прош ло предвы
борных кампаний, много состоялось вы
боров в Верховный Совет С С С Р , в рес
публиканский и местны е Советы , Во всех 
кампаниях я всегда принимала участие: 
в составе участковой или окружной ко
миссии, агитатором , была и депутатом 
Арам аш ковского сельского  Совета.

П редвыборные кампании в то время 
проходили более активно. Членьі комис
сий, агитаторы , депутаты  составляли ак
тив, .каж ды й  имел за собой закреплен
ный участок, где он проводил всю разъ 
яснительную  работу по м есту  ж ительст
ва избирателей.

Например, когда я жила в Арам аш ке 
(колхоз «Верный путь»), все агитаторы и 
члены комиссий распределялись по (уча 
сткам) бригадам .

У  меня была бригада № 2, мы соби
рались в коню ховке (красного уголка не 
было), вели беседы  о кандидатах, об
суж дали вопросы по пЪложению о выбо 
рах и Конституции. Кто не приходил на 
беседы , с теми встречались на дом у, но 
с каж ды м  избирателем обязательно. 
Поэтому, думаю , выборы проходили ор
ганизованно, люди шли на них, как на 
большой праздник.

В городе можно вести работу с изби
рателями не только на производстве, в 
цехах, но и по м есту ж ительства. Пенси
онеры, ж ивущ ие в коммунальных квар
тирах, могли бы объединиться для бесе 
ды по подъездам . М ожно сделать что-то 
вроде посиделок в одной - из квартир, 
где они бы познакомились с выдвинуты
ми кандидатами, высказали свои сооб
ражения, и тогда каждый мог бы выб
рать для себя достойного из достойных, 
тем  более что на один мандат два-три 
канди'дата.

Я слеж у за газетой , очень хорошо, что 
выдвинуты кандидатами в депутаты дос
тойные лю ди во все Советы , но из них 
надо выбрать самых достойны х, поэто
м у приходится разм ы ш лять . Я лично от
даю предпочтение кандидату в депута
ты Р С Ф С Р  Т. М ерзляковой .

М. СМ О Л ЬН И КО ВА , 
пенсионерка.

НАДЕЖДА
В одном из домов по улице Ленина, 74, услыш али спор: кому отдать пред

почтение— председателю  профкома М атвеевой или бригадиру ш естого цеха Ш и
ряеву?

Дело  в том , что рни оба кандидаты в депутаты городского Совета. Но, ду
м аем , товарищи, зря не берут во внимание ещ е двоих: по этому округу выдви
нуты такж е столяр никелевого завода Гудков и работница типографии Бело усо 
ва. У них тож е есть шанс.

Избирательный округ № 17— это улица Ленина, 74 (корпуса 5, 6, 7). Здесь бо
лее 300 избирателей, и надеемся большинство сделает правильный выбор в по 
льзу Н адеж ды .

Т. КРА С Н ЕН К О ВА  и Е. О РЛ О ВА , 
линогипистки типографии.

УСТУПИТЬ МЕСТО

Когда в горком е партии проходила 
встреча кандидатов в депутаты город
ского  Совета с руководителям и города, 
один из присутствую щ их сум ел высту
пить раз пять, высказать дю жину пред
ложений. Кто-то рядом  сидящ ий раз
драженно зам етил: «О х, уж этот неуго
монный Голиков. Д о  всего ем у дело!» .

А  я подум ала: а ведь действительно 
человек неугомонный. Более сорока лет 
отдал педагогическом у труду . В основ* 
ном директорствовал в старейш ей и луч 
шей ш коле города. Уш ел на заслужен 
ный отды х— отдыхай на здоровье!

Но не такой он человек. И судьба у 
него непростая. Родился в 1926 году в 
деревне Точильный Ключ в сем ье мас
терового . Вскоре родители переехали 
в город. В конце Великой Отечествен 
ной закончил средню ю  школу, и прямо 
из учеников (лучших, конечно) был на

правлен учителем математики в Ленев

скую .ш колу. Через год вступил в члены 
ВКГі(б), а в 1947 году стал директором 
этой школы.

Учительский диплом зарабатывал за- 
Q4HO. А в 1977 году экстерном  сдал го
сударственные экзамены в С вердловс
ком педагогическом институте за ф изи
ко-математический ф акультет.

Всю жизнь учил детей , детей тех пер
вых учеников. Учился сам. Прош ел бо
гатые жизненные ф акультеты . И всегда 
он учил лю дей грамоте, добру, честное 
ти.

Нет, не для  Виктора Ивановича Голи
кова спокойная жизнь. Он вновь с де
тьми в клубе АТП «Автом обилист». И с 
родителями этих детей , которые и вы
двинули ветерана педагогического тр у
да кандидатом в депутаты  городского 
Совета. Они уверены, что там нужны 
такие неугомонные лю ди, как Виктор 
Иванович.

Вот лишь несколько пунктов из бго 
предвыборной программы . Все они в 
основном направлены на реш ение ж из
ненно важных проблем привокзального 
микрорайона: построить средню ю  ш ко
лу на 700-800 мест, культурно-спортив
ный ком плекс, магазины в пристроях к 
новым домам , восстановить м есто  мас
сового отдыха режевлян у Белого кам
ня.

Волнуют Виктора Ивановича и подрост 
новые проблемы . Он предлагает пере
селить в центр города Дом  пионеров, 
ускорить строительство автодрома для 
школы Д О С А А Ф , организовать оборон
но-спортивный лагерь для допризывной 
молодеж и, построить специальный ста
дион для занятий военно-техническими 
видами спорта.

Побольше бы таких неугомонных 
Н. ГРА Ш И Н А, 

доверенное лицо кандидата в дэг.утаты .
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вм есте с вами бороться за порядок 
везде и во всем .

Родилась Надежда Ильинична в Ре
же в 1954 году . После восьми клас
сов в 1969 году принята наборщицей 
в типографию  и почти все время она 
здесь. М астерство высокое, опыт бо 
гатый— теперь ее руками верстается 
«Правда ком мунизм а». Не раз ее 
портрет вы могли видеть на городс
кой Д оске почета. Человек она ини
циативный, о многом говорит то, что 
избрана председателем  совета тр у 
дового коллектива. И вы не ош ибе
тесь , отдав ей свой голос.

ГОЛИКОВ
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ЛЮДИ
ТВЕРДЫХ
позиций

Ознакомившись с кандидатами в д е 
путаты по выборам в областной * Совет 
по 180 избирательному окр угу  хочу вы 
разить свое мнение по кандидатам . При 
оригет решила отдать зам естителю  
председателя горисполкома Н. Соколо
ву.

Знаю Николая Артемьевича с 1964 го
да. М ного лет работал на механическом 
заводе в должности главного экономис 
та, зам естителя директора по коммерче 
ским вопросам, где пришлось, наверное, 
выработать требовательность хзо актега . 
После работал начальником отдела тр у
да и заработной платы. Не всем, конем 
но, нравилась его требовательность. Тре 
бовал добросовестного отношения к ра 
боте. Работоспосбных ценил. Кто умел 
и хотел работать, относились с уваж е
нием. Занимая такие долж ности, всюду 
проявил себя грамотным специалистом, 
как руководитель, прекрасно разбирает
ся в любых вопросах эконом ики. Не зря 
заработал к диплом с отличием Ураль
ского государственного университета. 
Его знания, действительно, с отличием.

Работая секретарем  парткома махани 
ческого завода, рабочие, да ж е беспар
тийные. отзывались, что если по како
му вопросу обратиш ься к Соколову, то 
всегда получишь исчерпывающий ответ. 
Он обязательно разберется на всех уров

нях знаний и руководства.
Зная всех кандидатов в депутаты  в 

областной Совет, я считаю Н. Соколова 
самым надежным. По .лю бом у вопросу 
в городе да и области он будет иметь 
свое мнение, настойчивость в решении 
вопросов. Избиратели не ош ибутся, ес
ли проголосую т за Н. Соколова. Да и 
его предвыборная программа говорит 
сама за себя, проникнута заботой о че
ловеке. М ногие коллективы цехов под
держ иваю т кандидатуру Соколова.

Х 9 чу такж е остановиться на кандида
тах в депутаты  городского  Совета. Не 
ош ибутся избиратели второго избирате
льного округа, если своим депутатом  из 
берут Т. Куриленко, секретаря горкома 
партии. Работоспособность, честность—  
важные ее качества. .До всего есть д е 
ло. О б этом говорит ее предвыборная 
платформ а. Считаю, имеет гарантию за
нимать руководящ ую  долж ность в гор
исполкоме.

Больш ую  пользу для  дела  получат и 
избиратели 26 округа, если своим депу
татом в городской Совет изберут Г. Кар 
таш ову, зам естителя директора по эко 
номическим вопросам . Высококвалифи
цированный специалист. Уверена, что с 
лю быми наказами избирателей справит
ся, решит вопросы лю бого уровня. Ни
кого без внимания не оставит.

По округу № 14 баллотируется Зина
ида Ивановна Голендухина, зам еститель 
директора завода по качеству. Покоя не 
даст никому, если это будет касаться 
реш ения наказов избирателей. П ризы 
ваю голосовать за выше перечисленных 
кандидатов в депутаты .

П оддерживаю  кандидатов в депутаты  
из рабочих, которые разбираю тся в воп 
росах экономики и политики соврем ен
ности, смело защ ищ аю т права рабочих, 
а не тех, кто ум еет обещ ать.

Н. ХО Л О П ЕН К О В А , 
работница цеха N® 8 

м еханического завода.

Выборы народных депутатов Р С Ф С Р  
не праздное дело. Мы должны из
брать лю дей, способных дум ать и 
решать все вопросы в интересах на
родов России. Лю дей честных, б езу
пречных, отдаю щ их свою ж изнь лю 
дям .

А  вот кандидат в депутаты , выдви
нутый областным правлением общ е
ства инвалидов (почему не инвалида
ми г. Режа?), Яков Ильич Данилов 
этим  качествам не соответствует. На
верное, он участвовал в войне чест
но. Но ведь в войне участвовали 
миллионы.

М ногое Яков Ильич делает для  по
казухи , внешнего эф ф екта , у него 
развита мания величия, всегда пыта
ется достичь корыстных вы год: по
лучил в городе две машины «Запо
рожец» и «Ж игули», квартиру. Кан
дидату сейчас 67 лет. И в таком воз
расте человек не мож ет активно, 
творчески заниматься политическими 
вопросами. Считаю, что он долж ен 
снять свою кандидатуру и уступить 
место  более достойном у, способно 
му отстаивать интересы народа в 
республике.

Г. Ф ЕД О Р О В , 
избиратель.

ЭТОТ НЕУГОМОННЫЙ

Белоусове Надеж да Ильинична. 
Уважение «епсвеха в е о руках и 
мы слях. Эта истина о носится имен
но к той, кого безошибочно можно 
посылать своим представителем  в 
горсовет.

Наборщик типографии Н. Белоусо
ва— человек понимающий заботы из
бирателей. как и вы знаю щ ая, что 
такое воспитание детей (у самой их 
двое), что такое сегодня обед для 
семьи, принимающая близко к с е р д 
цу заботы мужа, выступаю щ ая про
тив неурядиц многоэтажного дома, 
микрорайона и Режа. И она готова
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КУЛЬТУРА- 
ДУХОВНЫЙ 

ХЛЕБ
В настоящ ее время насты разговоры 

о недостаточной культуре населения, о 
низкой посещ аемости культпросветуч- 
реж дений, слабой их сф ере влияния. 
Эти взгляды  отчасти верны, но это то
лько одна видимая сторона предм ета.

Задум ы вался ли кто-нибудь о причи
не такого положения? Анализировал пи?

Почему, например, известный актер, 
собирающий у экрана миллионы теле
зрителей, на живой встрече у нас вхо
дит в полупустой зал,

Почему худож ественную  сам одеятель 
ность посещ ает определенная катего
рия населения, в основном преклонно
го возраста.

Почему выбор предлагаемы х занятий 
в культпросветучреж дениях один, а ис
следования запросов населения предпо 
лагаю т другой.

Эти «почему» можно долго  продол
жать и не найти ответа. Сейчас только 
лишь своим наитием и чувством невоз-- 
можно уловить все противоречия м еж 
ду возросшими культурными потребное 
тями человека и предлагаем ы м и ему 
форм ам и работы.

Точно определить это  см ожет только 
наука— социология, которой ещ е не от
вели в культуре подобаю щ его места.

О пыт лучших Дворцов, имеющих в 
своем штате социолога, показывает, что 
направление работы с населением там 
выбрано правильно и жизнь там «бьет 
ключом».

О тделу культурьі горисполкома и по
стоянной комиссии по культуре надо

РАСКРЫВ К О Н В Е Р Т Ы «

направить усилия на создание социоло
гической служ бы . Д ля  изучения запро
сов населения нужно Обязательно со
циолога ввести в штат, пока хотя бы о д
ного из Дворцов. Тогда он будет изу
чать тот микрорайон, где  находится этот 
центр культуры . Социолог мог бы выя
вить, изучить не только учет запросов 
населения, но и внедрить новые, пере
довы е формы культпросветработы . Этот 
Дворец можно сделать базой передо
вого опыта для остальных культурных 
учреждений района, города и проводить 
там учебу клубных работников.

Комиссии при взаимодействии с о тде
лом культуры необходимо добиться, 
чтобы те мизерные средства , вы деляе
мые на нужды культуры , могли быть ис
пользованы рационально, разумно. Что
бы в «очагах культуры» появились, на
конец, цветные телевизоры , радиотех
ника, музыкальная аппаратура.

Пристальное внимание долж но уд е 
ляться кадрам кульгпросве'учреж дений 
(КП У). При разработке программ обу
чения необходимо максимально приб
лизить их к программам для поступле
ния в КПУ и реальной необходимости 
в жизни.

При при-нятии плана социально-эконо
мического развития города обязательно 
следует учитывать мнение трудящ ихся 
и только с таким учетом определять оче 
редность возводимых объектов. Этот те 
зис и является первым пунктом моей 
кандидатской программы Следую щ ие: 
укрепление материально технической 6а 
зы культпросветучреж дений района и 
расширение сф еры  их влияния на осно 
ве пожеланий жителей.

В сельских Советах тоже создать ко
миссии по культуре.

Повысить гласность работы всех посто 
яиных комиссий горсовета.

С . ТА РА Б А ЕВ , 
кандидат в депутаты  горсовета 

по избирательному округу Ns 64.
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РАЗБЕРЕМСЯ В ПРОГРАММАХ
Хочу поделиться мнениями по канди

датурам  в областной С овет. Некоторых, 
как избиратель, я знаю. Первое, что хо 
чу сказать— у товарищей В. Виноградо
ва, Н, Соколова, Г. Сухова и других нет 
в программах вопроса об экологии.

Правда, есть у Г. Карташова пункт: 
« ...строить на Урале лишь экологически 
чистое производство». Но, дорогой кан
дидат, Вы говорите абсурд, т. к. не бу
дет этого , не ум еем  мы ещ е , мы ведь 
не в Японии ж ивем . Это, во-первых, и, 
во-вторых: зачем ещ е на Урале строить, 
ведь мы от действую щ их умираем от 
рака. Вот если бы свой никелевый за
вод сделали экологически чистым до 
конца года, м ож ет, мы бы и стали жить 
подольш е.

Для всех кандидатов к сведению : при 
сущ ествую щ ей экологической обстанов
ке через 20 лет мы не см ож ем  произ 
водить сами себя, и продолжительность 
жизни у нас б удет в пределах от 6 до 
36 лет от р оду .

По напечатанным в газете пунктам 
программу П. Антонова можно решить 
в городском С овете , а не в областном. 
Самая интересная кандидатура В. Л ос
кутова. Почему он полтора года работы 
в должности звм . председателя горис
полкома не добился социальной справед 
ливости в обеспечении населения про
мышленными и продовольственными то
варами (хотя бы по «спускаемы м» ф он
дам)? Те пункты программы , с которы
ми он дум ает войти в областной Совет, 
надо было претворять в жизнь, работая 
в исполкоме горсовета.

Кандидата В. М ышенкова я вообще не 
знаю  и сомневаю сь, что он что-то м о
ж ет решить по Реж у и районам. С тро
ительство дорог-—основной стержень его 
программы? Так он обязан по долж нос
ти выполнить те объемы , т. к. это ещ е 
и приказы выш естоящ их начальников 
М инистерства обороны.

К сведению  Г. Новоселова— два пунк
та из его программы по водопроводу 
в Кочнево и по благоустройству горо
д а — это «хлеб» зам . председателя гор- 

- исполкома Н. Соколова. По воде в Коч 
нево тов. Соколов в клубе избирателей 
заверил, что в июне 1990 года вода бу
д е т , по благоустройству города «карты» 
в его руках с решением облисполкома, 
которые он не мож ет раскрыть второй 
го д .

Ю . Сохарев— самый активный борец 
за дем ократию  всех форм  общ ествен
ной жизни. В этом мы , члены клуба из
бирателей города и района, убедились. 
Тов. Сохарев является тож е активным 
членом этого  клуба. И если он с ман
датом  депутата претворит в жизнь ло
зунги  из своей программы «Вся власть 
— Советам !» , «Все для блага народа!»—  
значит, мы не зря отдадим ему свои 
голоса 4 марта. Я прошу избирателей 
поддерж ать кандидатуру Ю . Сохарева.

Л . Субботину только из-за одной и по 
следней «загнивающ ей» д. Каменки * 
бы предложил снять свою кандидатуру.

Все на выборы! И только за достойно
го!

в. мокроносев,
избиратель.

Плю рализм мнений не позволяет 
приглушить гласность.

Письмо первое. Когда были тало
ны на водку и вино, выходит, что мы 
на пенсию в обязательном порядке 
долж ны пить, В год на два рыла оп
ростай 48 буты лок— не лиш ку ли? За
чем же принудительно?

(Н . Исакова).

Письмо второе. Как это до  21 го
да не положено спиртное, а почему 
паспорта даю т с 16 лет?

(А ндреев , ул . П рокопьевская).

Письмо тр етье. Почему нет в про
даж е коньяка, шампанского, сухого 
вина?

(Т. Черем иых, ул. М олодеж ная).

Мы долго  не знали, что ска ' 
зать авторам, хотя на их за
просы в редакции есть о ф и 
циальные разъяснения гор- 
торготдела. Правда, сегодня 
тож е предоставим читателям 
право самим найти ответ, а по 
мещ аем письма, как н агляд
ный пример пустозвонства. 
Будто мутная волна захлест
нула некоторых читателей: пи
шут громко и гневно, а конк
ретно— ничего.

Вот и О . Лабырин с ул . Кос 
тоусова возм ущ ается : «Мои
письма не публикуете, потому 
что в них много касается на
шей местной власти. М ожет, и 
на это письмо вам не разр е
шат ответить?» А требует он 
«ответить^на вопросы: знает ли 
горторготдел и горисполком 
точное население города, б у
дет ли наведен . порядок в тор 
говле дефицитными продукта
ми»? Как нам сообщили из 
компетентных источников: из
вестно население каждой д е 
ревни, что касается второго 
пункта —  пожалуйста, О лег 
Степанович, напишите, где не
порядок и в чем проявляется 

(опубликуем  без разреш ения).
• Н адеем ся , что читатели вос

примут доверительный разго
вор— надо все-таки писать по 
сущ еству , о фактах, с понима
нием ситуации. Например, Г.

Лагутина, Е. Елсукова, Л Д олгорукова 
с механического завода с юмором ин
тересовались: «Ш ампунь— мою щ ее сред 
ство или нет? За последние шесть м е
сяцев не мож ем купить ни одного ф ла
кона». А ведь понимают, что страшный 
дефицит. Правда, в январе машиностро 
ителям дали 2000 флаконов, тож е не 
всех не хватило. А м еталлурги негоду
ют: «Надо было поделиться с нами». И 
на швейной ф абрике хотят знать, что 
такое шампунь.

Каждый свое мнение считает высшей 
инстанцией. Г. Рычков недоум евает: 
«Забыли, когда покупали м ясо . Пони-

многое правильно, а если задуматься?
А. Голендухина считает: «Ш икарная ме
бель— не для участников войны, а для 
молодого поколения». Г. Степанов не
доволен: «В январе для ветеранов вы
делили только пять комплектов мебели 
— это неуважение». Но в прошлом м е
сяце в город поступило всего 14 «Сте
нок».

Высказать предлож ение и свое мне
ние каждый вправе, как всякий вправе 
и не соглаш аться. О собенно широкий 
разлет толкований, когда привлекает 
внимание политический аспект. О  выбо
рах десятки писем, немало уж е опубли

ПОСЛЕ КРИТИКИ
МАО ЦЗЕДУНА

павлиные перья».
Письма идут. И хочется напомнить чи 

тателям : редколлегия предупреж дала,
что борьба кандидатов должна быть 
корректной, что очерки обо всех мы 
ф изически написать не сум еем , что ко
паться в «грязном  белье» не будем . Со
перничество кандидатов надо вести до
стойно.

И ещ е надо понять: в городе и рай
оне сотни кандидатов. Если кто-то 
решил написать, не судите отвлеченно, 
раскрывайте человека через д ел о . На 
десяти тетрадных страницах убористым 
почерком В. Гаренских прислал трак
тат: «Решать должны все», здесь  уйма 
рассуж дений— роль Ленина, НЭП , по
путчики партии, как построить общ ест
во, власть аппарата, программа Горба
чева, деш евая колбаса, зем лю — кресть-

І И Ж І В Ш  1 ■’ 'ЧГ.Ь.И'!

П Л Ю РАЛ И ЗМ

маем, что корову долго  выращивать, а 
разве совхозы не могут продавать те 
лятину? Почему они не перестраивают 
ся?».

Вот такая полярная критика. И вроде

ковано и сегодня они в газете , а все 
присланные никак не увидят свет.

Рассказы читателей раскрываю т ха
рактеристику кандидате и его програм
м у, помогаю т избирателям  осознанно и 
заранее сделать вы бор. Если, конечно, 
эти письма без злобы , терпимы к чу
ж ом у мнению, если в них точка зрения 
доказательна. Наш активный читатель 
В. М окроносов прислал четыре письма, 
в которых по-деловому оценивает кан
дидатов, объективно (одно письмо в 
этом ном ере). Старейш ий рабкор Л. 
Ежова довольна, что в республиканский 
парламент выдвинули Т. М ерзляковУ, 
тепло о редакторе разм ыш ляет и пен
сионерка Е. Зуева. Доверенное лицо Н. 
Пряхина пишет о «живом диалоге с из
бирателями» кандидата в депутаты  об
ластного Совета В. Батенева.

Есть и предлож ения, В. Рычков: «Сей
час выдвигают руководителей в город
ской Совет, и они должны быть чле
нами исполкома— это своего рода ми
нистры городского масш таба. Но в слу
чае выбора они должны автоматически 
лишаться права быть директорам и, ина
че не будет плодотворной деятельнос
ти нашего парламента».

Есть сомнения, И. Стры гин: «При кан- 
дидатах-руководителях создается толь
ко видимость альтернативных выбо
ров». Д опускается анонимная критика, 
В. Петраков: «Можно фамилии не ука
зывать, но люди видят, кто хочет по
мочь народу, а кто пассивен». Есть и 
борьба без правил: «Выступление на 
этом представлении кандидата всех по
вергло в шок, слыш ались реплики: 
«М аразм!», его пытались вырядить в

янам, введение акций, реф орм а выбо
ров...

Тут и лю бопытности. Так, автор уверя 
ет: «После критики культа Мао Ц зедуна 
через двое суток ни одного китайца не 
осталось на нашей зем ле», «только в 
1986 го ду установились дипломатичес
кие контакты». И лишь в конце в не
скольких строчках есть местный ф акт: 
один из кандидатов— перспективная лич 
ность на пост мэра города, «возмож но, 
впоследствии эта фамилия займ ет до
стойное место в книге о Реже».

□ □

О  разном пишут в редакцию .
«По талону на квартал получила 

один кусочек хвойного туалетного 
м ы ла. Научите, как я долж на три 
м есяца мыть свое тело этим кусоч
ком ». Сочувствуем , но и сами хоте
ли бы знать такой секрет.

И. ком лева: «Кассир создала конф 
ликтную  ситуацию с пассажиркой при 
приобретении ж елезнодорож ного би 
лета» . Это плохо. Но и у нас ситу
ация: как выяснить— в чем дело? То
варищи, указывайте в письмах место 
работы , адр ес.

Е. Рыжкова: «Соседка пригласила 
м еня к столу, смотрю  стоит моя 
горчичница. Я просто не захотела 
с ней говорить». Зр я .

Сем енова: «Где купить одеж ную
щ етку  из лош адиного хвоста. Кто бы 
мог позаботиться восстановить про
изводство этого необходимого то
вара для народа?».

И еще много других вопросов.
А . А Л ТУХ О В .



. П Г И П П  »

4  « П Р А В Д А  К О М М У Н И З М А »
13 февраля 1990 г.

І І І І І І І І Ш І І І І І І І І ІШ І1 І І І1 І ! І І1 І І І І ІШ І І І І І ІШ І І І1 М І І І І І І ІШ ! І ІГ і І І І І І І І І І І І І І іи і ! І І І ІШ 1 ! І І І І1 І І 1 І І І І І І І І ІН І І І

диалог
Приняты законы о вы борах. И по

нятно, что законы долж ньі соблю дать
ся , а за их наруш ение полагается на
казание. П редусм отрены  ли санкции за 
наруш ение Закона о выборах и какие?

В. ГО Л ЕН Д У Х И Н А , 
пенсионерка.

Кстати, это не единственный 
вопрос в редакцию на тему дня. 
Ответить на него мы попросили 
председателя городской избира
тельной комиссии В. К О П  А Л О 
ВА.

В январе 1990 года П резидиум  Вер 
ховного Совета Р С Ф С Р  издал У каз  об 
ответственности за наруш ение законо
дательства о выборах народных депу
татов. Он предусм атривает, что воспреля 
тствовать свободном у осущ ествлению  
гражданином права избирать или быть 
избранным народным депутатом , вести 
предвыборную  агитацию , а такж е вос
препятствование осущ ествлению  дове
ренными лицами кандидатов в народ
ные депутаты  их полномочий, если эти 
действия не связаны  с насилием, вле

чет наложение ш трафа в админ-истра-

ЗА К О Н  Н А Д О  С О Б Л Ю Д А ТЬ
— Валерий Николаевич, бываю т ли 

наруш ения законов о выборах?
— Законы  о вы борах приняты у  нас 

впервые. Что касается наруш ения ус
тановленных правил выборной систем ы , 
то в практике они встречались. В уго
ловном К о дексе  Р С Ф С Р  уж е имелись 
две статьи— 132 и 133, которы е пре
дусматривали ответственность, но толь
ко  за чинимое граж данам  препятствия 
в осущ ествлении избирательного  пра
ва, подлог избирательны х документов и 
наруш ения тайны голосования —  на 
срок до двух лет лиш ения свободы .

Законы о выборах ш ире оберегаю т 
избирательные права человека, преду
см отрев наказания и за другие нару
шения законодательства . Но конкретно 
о мерах в Законах не оговорено.

тивмом порядке в р азм ере до 50 руб
лей и ка долж ностны х лиц— до 100 руб
лей.

Те. ж е действия, если они соверш е
ны с применением насилия, обмана, 
угрозы  или подкупа, влекут уголовную  
ответственность в виде лишения свобо
ды на срок до двух лет или исправи
тельных работ на тот ж е срок.

Кром е того , У каз  предусм атривает 
адм инистративную  ©тветстзѳнн<зсть в 
виде ш траф а в разм ере до 50 рублей 
или исправительных работ на Срок до 
одного м есяца с удерж анием  20 про
центов заработка за распространение 
путем опубликования или иным спо со 
бом ложных сведений о кандидате в 
народны е депутаты  с целью  влияния на 
исход выборов, а такж е за п роведе

ние в день выборов агитации «за» или 
«против» кандидата в народные депу
таты .

Есть все основания считать, что но
вый указ усилит гарантии избиратель
ного права граж дан, правовой защ и
щ енности кандидатов в народные деп у
таты ,. доверенны х лиц и членов изби
рательных комиссий.

— Валерий Николаевич, но возм ож ны 
наруш ения Закона о выборах канди да
тами в народные депутаты  или их д о 
веренными лицами. Что тогда?

— В законах Р С Ф С Р  о выборах пре
дусм отрено , что .при нарушении кан
дидатом  в депутаты  этих законов он 
предупр еж дается избирательной ком ис
сией, а при повторном нарушении Цен
тральная избирательная комиссия —  
по отношению к кандидату в народные 
депутаты  Р С Ф С Р  или соответствую щ ая 
избирательная ком иссия —  по отнош е
нию к кандидату в народные депутаты  
местны х Советов м огут отменить реш е
ние о регистрации этого кандидата в 
депутаты , о чем доводится до сведения 
населения соответствую щ его  избира
тельного округа .

О тветственность за действия доверен
ных лиц несет кандидат в депутаты . Он 
вправе в лю бое врем я до выборов за
менить их. Лучш е —  если он это сд е 
лает сам , не дож идаясь  представления 
избирательной комиссии.

О днако  хочется верить, что подобные 
ф акты  в нашей- практике не встретят
ся . М ы считаем , что наши кандидаты  
я депутаты  люди грамотны е политически 
и зрелы е нравственно. Но о требова
ниях Законов нужно знать, а главное—  
их выполнять.

И. H EM A H Q B.

ВЕРИ М  
В СВОЕГО 

К А Н Д И Д А Т А
Товарищи избиратели , жители сел 

совхозов «П рогресс», им. Чапаева, «Кле 
вакинский» и правобережной части го
рода Реж!

М ы, избиратели совхоза «Глинский», 
решили обратиться к вам в связи с вы
движением кандидатов в областной С о 
вет по наш ему округу. Каж ды й здраво
мы слящ ий человек понимает и осозна
ет. что в это  слож ное и противоречи
вое время, необходим о найти выход 
из создавш егося полож ения в нашей 
стране, и его  пытаю тся найти наши на
родны е депутаты  С С С Р , которы е, по 
Сути дела, реш аю т вопросы нашей 
ж изни.

Из принятых законов, постановлений, 
об эф фективности которы х рассудит 
сам а жизнь,; ясно одно , что без наше
го  сознательного и добросовестного 
отношения к делу, к тр уду  вряд ли 
можно разреш ить те проблемы жизни, 
которые возникли перед нами в на
сто ящ ее время.

Все слож ности на нашей режевской 
зем ле надо решать нам с вами, вместе 
с будущ ими народными депутатами 
местных Советов. Нам небезразлично, 
кто будет возглавлять этот депутатский 
корпус. Н адо именно сейчас об этом 
думать и реш ать. Мы выдвинули по 
наш ему о кр угу  главного инж енера Пав
ла Ивановича Антонова, при чем еди
ногласно, т. к, считаем , что он своей

ж изненной позицией вполне отвечает 
тем требованиям , которые предъявля
ю тся к избранникам народа.

Родился в простой крестьянской се
мье в 1957 году, окончил ш колу, техни
кум , его  трудовая деятельность нача
лась в 1977 г. в наш ем совхозе . 
Электром онтер , инженер, главный ин
ж енер —  таков его  трудовой путь. Без 
отрыва от производства в 1989 г, 
окончил Свердловский сельскохозяйст
венный институт. Своим отнош ением к 
делу, к своим обязанностям  снискал 
доверие и авторитет у труж еников се
ла, М ногие добры е начинания в совхо
зе связаны с его  именем . Принципиаль
но и настойчиво реш ает проблемы сов
хоза и села, активно работает в соста
ве парткома, исполкома сельского  Со
вета. Скром ен и тактичен по отнош е
нию к товарищам по работе. Старается 
намеченное довести до донца, а это 
должно являться в наше врем я главной 
чертой характера руководителя лю бого 
ранга, депутата.

Конечно, мы понимаем, что ем у не
сколько слож но ориентироваться а 
проблемах трудовых коллективов го
рода, но, учитывая его характер  и тру
доспособность, он мож ет в них разо
браться, и если мы его изберем народ
ным депутатом , то и помочь их р азр е
шить.

Мы уверены и в том , что он см ело  
мож ет решать в областном Совете и 
■главный вопрос для нас всех — про
довольственный. Призываем вас под
держ ать наше предлож ение о его 
выдвижении в Свердловский областной 
Совет народных депутатов по избира
тельному округу 181.

Избиратели совхоза «Глинский».

НЕ ЧУЖИЕ МЫ
У знали , что 8. Н. Лоскутов выдвинут 

вновь кандидатом  в депутаты . Мы про
тив этой кандидатуры , человека, ко
торый не может защитить интересы на
рода по справедливости. Зачем нам 
депутаты  по ведомственны м интере
сам? М ожет, он и хороший ди р ек
тор  фабрики, но он ж е будет д е
путатом? Например, есть реш ение ис
полкома от 24 ф евраля 1975 года за 
N2 107 на установление цен за отопле
ние. По решению  исполкома, за отоп
ление берется одинаковая сум м а с жи
лой площ ади, а нам начисляют по 10 
рублей 12 копеек за кв. м. В год при 
жилой площ ади 33 кв. м. получается—  
360 рублей! А есть даж е 423 ( I I I ) .  Бот 
такая обдираловка!

В. Н. Лоскутов говорит, что для  него 
решение исполком а —  это филькина 
грам ота, а если ком у не нравится —  
отклю чайтесь, не будете  платить —  от
ключим сами. А самое главное он за
являет,- что мы чужие (не были работ
никами швейной ф абрики). Но какие 
ж е мы чужие? Ведь среди нас почти 
все пенсионеры, которые имею т тр уд о 
вой стаж  не один десяток лет, есть 
инвалид войны, у  которого 39 лет тр у
дового непрерывного стаж а работы.

Разве таким долж ен быть народный 
депутат, разве не интересы трудового  
народа он долж ен защищать?

О братился 8, П, К Р Я К У Н О В , 
ул. Свердлова. 13.

М. СМ И РНО В, 
ул. Свердлове, 34.

6 ф евраля с интересом прочитали в «Правде ком мунизм а» 
интервью корреспондента с заведую щ им  торговым отделом  
горисполкома. Впервые глубоко познакомились с проблемой, 
которая была раньше у  торговых работников «за семью  зам ка
ми», теперь распределение товаров повышенного спроса на све
ту . Н адеем ся , что редакция будет постоянно держ ать эту  ост
рую  тем у под прицелом . Но есть еще вопрос о ф ондах, поче
м у  их нам не раскрою т?

С ем ья  ГО Л ЕН Д У Х И Н Ы Х  и П. К О Л М А К О В . рабочие
хим завода, избиратели.

ФОНДЫ ДЛЯ ВАС

С екрета  нет. Но понимаете! 
второй м есяц  живем в этом 
го ду , а полной картины нет, 
чем народ кормить— так  дол
го  о пр еделяю тся  область и 
республика . И звестны , ска
ж ем , ф онды  на овощ ны е кон
сервы , зелены й горош ек, со
ки, печенье, чай— почти везде 
ож и дается  ум еньш ение по 
сравнению  с прош лым годом , 
Но  как только  станет извест

но о м ясе , сахаре, м асле и 
других особо необходимых 
продуктах— сразу через газе
ту сообщ им .

Пока можно точно говорить 
о  какой-то части товаров про
мыш ленной группы . Будем  на
деяться , что они поступят в 
полном объем е.

Д ум аю , что в таблице ин
ф орм ация будет нагляднее :

Товары Един.
изм .

Ф онды
1989

Ф о нды
'1990

%  
к 89-му

Ткани х/б тыс . руб. 148 143 96
Ткани ш ерстяные -- »--- 34 33.7 99
Ткани ш елковы е ------- 62 84 135
Ткани льняные ---»--- 32 20 62
М ою щ ие средства Т О Н Н 109 152 138
М ы ло туалетное тони 49 59 122
П арф ю м ерия , косм ет. т. руб. 291 300 103
Ковровы е изделия — »— 336 309 '  92
Холодильники шт. 768 609 79
Стиральны е машины шт. 885 720 81
П ы лесосы ш т. 540 430 79
Телевизоры шт. 970 1050 1 18
М агнитофоны  * шт. 195 290 148
Ш вейные машинки — »— 10Ѳ 83 83

В. К О З Ы Р ЕВ ,
заведую щ ий торговы м о тд ело м  го р и сп олко м а .

Поздравляем маму и бабуш-$ 
ку Манькову Валентину Ефи-9 

\\мовну с 70-летием. Ж елаем р
9 здоровья, радости и 
I  лет жизни.
9

долгихц 
9

Д ети , внуки. 9

ПРИЕМ ТРУДЯЩИХСЯ
Исполком Реж евского  городского  С о  

вета народных депутатов доводит до 
сведения населения, руководителей 
предприятий, учреж дений и организа
ций города и района о том , что 16 
ф евраля в 14 часов в кабинете N2 .5 
горисполкома будет вести прием тр у
дящ ихся Г У С А К  Степан Иванович— за
м еститель п р едседателя областного аг
ропром ыш ленного ком итета.

Запись на прием в кабинете N2 2 или 
по тел .: 2— 12— 27.

ВНИ М АНИЮ  
ЧЛЕНО В-П АИ Щ И КО В

17 ф евраля 1990 года в Д К  «М е
таллург» состоится 6тчетм °е  с о б р а 

ние уполномоченных членов-пайщи- 
ков Реж евского  района, начало в 11 
часов.

Явка уполномоченных обязатель
на.

В ВОСКРЕСЕНЬЕ— 
MOfOKPOCC

18 ф евр аля в микрорайоне маш иност 
роителей (около новогодней елки) про
водятся соревнования по м отокроссу  
на призы Реж евского  ордена О ктябр ь
ской Революции механического завода.

Участвую т сильнейш ие "гонщики С вер д  
ловской области в классах мотоциклов 
125 куб . см ., до 250 куб, см и 650 куб . 
см с коляскам и .

Начало соревнований в 12 часов.
П риглаш аем на м отокросс,

□  □

Режевской хозрасчетный строитель
ный участок П СО  «С вердловскоблграж  
дзнстроя» (в связи с сокращ ением объ 
е м *  работ на собственном строительст
ве) имеет возмож ность заключить пря
мые договора на строительство и ка
питальный ремонт с организациями го . 
рода.

За справками обращ аться по ад р есу : 
ул, Чкалова, 4 или по тел, 2— 15— 11 к 
начальнику Х Р С У .

КИ Н О ТЕАТР «Ю БИЛЕЙНЫЙ»
15 ф евраля —  «Поджигатели». На

чало в 11, 18, 20.30 час. (Надбавка за 
м етраж  20 проц. к основному билету). 
16— 19 ф евраля — «В дж азе только 
девуш ки». Начало в 11, 18, 20 часов.

Д ля детей 16— 19 ф евраля —  кино- 
сборник «Лев и девять гиен». Начало 
в 14 часов, 19 ф евраля —  в 10, 14 час,

Д О М  КУЛ ЬТУРЫ

16— 18 ф евраля —  «П одж игатели», 
Начало 16 ф евр аля— в 18 часов, 
17 ф евр аля— b J 8, 20 часов, 18 ф евраля 
— в 16, 18 часов. (Надбавка к основному 
билету 20 проц.).
Д ля детей 18 ф ев р ал я— «Д руж ок весе 

лого бесенка». Начало в 14 часов.

М еняю  2-комнатную благоустроенную  
квартиру в Реж е на равноценную а 
г. П олевском . О бращ аться по телеф о 
ну 2— 36— 59.

М еняю  ком нату в 2-комнатн, благ, 
квартире в курорте «С ам оц веі»  на 
равноценную  или одноком натную  квар
тиру в Реж е. О бращ аться : г. Реж , ул , 
Ф р у н зе , 21, кв. 65.

Вы раж аем  благодарность коллекти
вам цеха № 13 механического  завода 
и леспр ом хоза «Свердхим леса» и всем , 
принявшим участие в похоронах С а ф р о 
нова Георгия Ивановича.

Ж ен а , дети , внуки.
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